

reux elle tombe inanimée sur le parquet.

—Il n'y a pas une minute à perdre, dit le médecin au curé. Je me rends à Saint-Jean, et vous allez rester auprès de ces deux malheureux, à qui vos soins seront plus efficaces que les miens. Je ne crois pas que Préville meure de cette crise, et sa fille aura besoin de vous lorsqu'elle reprendra ses sens. Voici une drogue que vous lui ferez prendre pour la calmer.

Il regarda sa montre :

—Il est trop tard pour courir au train. Mon automobile est heureusement à la porte ; j'espère, en faisant de la grande vitesse, arriver à temps pour sauver ce pauvre Léon Darbois.

Sur la route boueuse l'automobile roule à toute vitesse, au risque de s'enliser dans les fondrières ; il y a quinze lieues à franchir par ces chemins d'avril. La machine brûle la route, avale les lieues ; dix lieues, cinq lieues, une lieue... et elle entre dans la petite ville en coup de vent, s'arrête brusque, cuirassée de boue, devant le Palais de Justice.

Le docteur pénètre dans la salle d'audience, où règne le solennel silence d'une foule attentive. Le jury a terminé ses délibérations ; son président, debout, prononce le verdict unanime :

Non coupable !